



## **SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern**

Ostbevern, den 09.02.2019

An  
Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen

Die Fraktionsvorsitzenden  
Herrn Sebastian Hollmann  
Herrn Jochem Neumann  
Herrn Hubertus Hermanns

zur Kenntnisnahme

### **Antrag der SPD-Fraktion für die nächste HFA – Sitzung**

Verbesserung der Öffentlichkeitsarbeit der Gemeinde Ostbevern

Guten Tag Herr Annen,

seit Jahren ist die Homepage der Gemeinde Ostbevern unattraktiv und für Suchende unübersichtlich.

Auf Veranstaltungen in der Gemeinde wird nicht immer oder nicht rechtzeitig hingewiesen. Aktuell ist der einzige Beitrag für Jugendliche auf der Startseite „Kinder und Jugend“ der Hinweis auf die „derzeit“ stattfindende Spielstadt (17.07.2017 – 02.08.2017) samt Link zum Flyer 2017!! Für Radfahrer im Bereich Tourismus fehlt nicht der Hinweis auf die Spargeltour am 3. Juni ..... 2016!

Die Gemeinde Ostbevern benötigt eine Homepage mit den Angaben zur öffentlichen Verwaltung, den Veranstaltungen in Ostbevern, Broschüren und Flyern zur Gemeinde, ggf. Wettbewerbe und Preise, Ausschreibungen usw., und das tagesaktuell!

Wenn Ostbevern eine für Besucher attraktive und aktuelle Homepage betreibt, ist eine „Rathauspost“ nicht mehr nötig.

Die SPD – Fraktion beantragt, das Marketing für unsere Gemeinde entsprechend neu zu organisieren und dazu als erstes eine entsprechende Homepage erstellen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel